

UAA reúne a la comunidad odontológica de México y el mundo en la XL Semana Cultural de Estomatología



BOLETÍN 63 UAA reúne a la comunidad odontológica de México y el mundo en la XL Semana Cultural de Estomatología

- A la par de la XL Semana Cultural, tiene lugar la XLVII Asamblea General Ordinaria de la Federación Mexicana de Facultades y Escuelas de Odontología.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes inauguró la XL Semana Cultural de Estomatología. Se trata del evento más antiguo e importante en nuestro estado dentro del área de la odontología que funge como un espacio para la actualización, así como punto de reunión de académicos, alumnos y profesionistas nacionales e incluso, internacionales.

En esta ocasión se realiza a la par de la XLVII Asamblea General Ordinaria de la Federación Mexicana de Facultades y Escuelas de Odontología (FMFEO) que reúne a los directores de empresas e

instituciones de todo el país para compartir temas y experiencias y que, entre otras actividades, llevará a cabo el Concurso de Conocimientos FMFEO.

En representación de la rectora de la UAA, Dra. Sandra Yesenia Pinzón Castro, el decano del Centro de Ciencias de la Salud, Dr. Sergio Ramírez González comentó que la labor del odontólogo va más allá de la atención bucal de un paciente, de ahí la importancia de eventos como éste que permiten estrechar lazos de colaboración interinstitucionales, intercambiar experiencias y conocimientos, al mismo tiempo que se fomenta la labor de investigación.

Así también, el Dr. David Masuoka Ito, jefe del Departamento de Estomatología de la UAA, refirió que este evento, hecho para alumnos y la comunidad odontológica, abarca aspectos clínicos y de investigación que, de la mano del evento de la FMFEO, concentran en la UAA a una cantidad importante de odontólogos y ponentes que participan en pláticas, trabajos colaborativos y concursos.

Adicionalmente, expresó que la Autónoma de Aguascalientes refrenda su visión de seguir organizando eventos de talla nacional e internacional “Seguiremos ayudando a formar profesionistas con un enfoque más humanista y más crítico, que aprendan el valor del trabajo en equipo y que no tengan límites, que tanto ellos, como los propios académicos, aprendan la importancia de compartir conocimiento”.

Finalmente, agradeció a la universidad el apoyo brindado para la consolidación de este evento, que concluye el día 22 de febrero, así como a los representantes de otras universidades del país, en espera de que, a través de las charlas, ponencias y trabajos que se desarrollarán, se lleven una buena experiencia.

Cabe destacar que además de las autoridades señaladas, también estuvieron presentes el Dr. Amaury de Jesús Pozos Guillén, presidente de la Sociedad Nacional de Investigadores en Odontología, el Dr. Takashi Komabayashi, director del Área de endodoncia de la Universidad de Carolina del Norte, así como la alumna Rebeca Stephanie Mora Cortés, presidenta de la Sociedad de Alumnos de Estomatología de la UAA.

---000---

Ciudad Universitaria

19 de febrero de 2025